
3年生の共通授業の一環として「矢田市長と今井

学長の対談」が5月7日（火）にカレッジホールで

行われました。矢田市長は次の市長選に出馬しな

いことにより、今回で12回目の対談が最後となり

ました。神戸市職員時代から54年間神戸市政に携

わってきた経緯から神戸の明日についての思いを

熱く語りました。

20期の3学年合同新入生歓迎交流会が5月20日～2

4日の間、健康福祉、国際交流協力、生活環境およ

び園芸・食文化、美術工芸・音楽文化の順番にカ

レッジホール・学習室においてそれぞれ実施され

ました。アトラクションや写真撮影で和気あいあ

いと歓談しました。

第18回ボランティア活動報告会が6月12日(水）、

ボラセン傘下の28グループが参加して開催されま

した。カレッジホールではグループ活動紹介の後、

器楽・踊り・歌など、グループがパフォーマンス

を披露し、満場の喝采を浴びていました。また、

ふれあいホールでは作品展示と販売が行われ、和

室では茶会が、園芸室では紙漉き体験教室が開か

れました。

地域活動を活性化しようと25年度の地域交流会

が6月18日（火）～20日（木）の日程で開催されま

した。連日、午前中はカレッジホールで全体会が

行われ、グループ＜わ＞の西田圭一前理事長より

地域交流活動や学習支援活動についての講演があ

りました。午後は、北・兵庫区（18日）、東灘・

灘・中央・長田・西区（19日）、須磨・垂水区（2

0日の日程で各区ごと地区活動について活発な議論

が行われました。

◆ カレッジ事務局人事

・退任：松井幹夫（学生支援リーダー）

丸田礼子（共通授業・地域交流担当）

・新任：田坂義英（学生支援リーダー）

春のバードウオッチングが4月29日、しあわせの

村で実施され、家族連れ200人が参加しました。2

コース、7班に分かれ出発。野鳥と自然観察会のス

タッフがガイドを務めました。「あれはシジュウ

カラ、あの声はコゲラです」。わかりやすい解説

に親子連れは満足そうでした。スタッフも「大勢

が近くを歩いたのに、鳥たちの姿を見ることがで

きて幸運だった」と喜んでいました。新緑の堂坊

池などを楽しみながら歩くこと2時間、昼すぎには

スタート地点に戻って班毎に「鳥合わせ」をしま

した。ツグミ、ハクセキレイなど10数種類を確認、

ウグイス、コゲラ、センダイムシクイなど数種類

の声を聞くことができました。

（広報：北村洋・写真：中屋好生）

カレッジだより
神戸ぴかぴか隊 平井庄一（生15）

5月19日（日）曇りのち雨 私たち、神戸ぴ

かぴか隊は「神戸まつり」会場の清掃と、案内

のボランティア活動を行いました。近くの公園

で、おなじみの黄色いＴシャツ ・キャップの

ユニホームに着替え、10時半頃会場へ。フラワー

ロードで、お祭りパレードが始まるとすぐに小

雨がパラツキ始め、パレードの進行を追いかけ

るように本降りとなりました。午後はどのチー

ムも雨中での行進となり、参加している子ども

たちは可哀想でした。午前中、会場周辺の道路・

公園にいっぱいだった観衆は、午後になると1

列のみ立見している状況で、会場全般に散在し

ているゴミは少なく、少々侘しさの残る活動で

したが、満足感？をいだいて帰途につきました。
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